

Fedin

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

Une organisation proche de ses membres

Représentative du secteur de la distribution en fournitures industrielles, la Fedin – Fédération de la Distribution Industrielle – remplit les missions traditionnelles de toute organisation professionnelle. Structure réactive et pragmatique, elle développe des services qui contribuent à améliorer la performance de ses adhérents dans la conduite de leurs entreprises.

En 2009, la Fenetec devient la Fedin et l'organisation professionnelle se réorganise alors pour s'ouvrir à l'ensemble des canaux de la distribution en fournitures industrielles. Aujourd'hui, la Fedin représente plus de cent enseignes affiliées ou pas à un groupe ou groupement réalisant un chiffre d'affaires global de l'ordre de 1,5 milliard d'euros, exploitant quelque 350 points de vente et employant environ 4 500 collaborateurs. Relevant de la Convention collective 3044 du commerce de gros, les adhérents de l'organisation présidée par Alain Le Corvec (Orexad) sont des généralistes et des spécialistes exerçant une activité B to B tournée vers la satisfaction des besoins des industries de toutes tailles et des collectivités locales. La nomenclature des produits élaborée par la Fedin regroupe plus de vingt familles de produits, les activités dominantes parmi les entreprises adhérentes étant liées à l'outil de production et à sa maintenance (transmission de puissance, EPI, usinage, outillage, équipements...).

Défendre et représenter la Distribution Industrielle

La Fedin remplit un certain nombre de missions qui échoient traditionnellement à une organisation professionnelle et qui consistent essentiellement à défendre les intérêts de ses adhérents, collectifs et individuels ; représenter les métiers de la distribution industrielle, notamment auprès des pouvoirs publics ; mener des actions de lobbying auprès des différents Ministères et de la Commission Européenne et passer des conventions collectives avec les organisations sociales et professionnelles. Pour cela, elle agit en commun avec d'autres organisations professionnelles ayant des intérêts de même nature, au sein de la CGI, la Confédération Française du Commerce Interentreprises.

Au plus près des besoins des adhérents

Au-delà de ces missions, la Fedin met à la disposition de ses adhérents un service SVP qui leur apporte une information et un conseil personnalisés dans de nombreux domaines. Pour donner un aperçu du champ des compétences de l'équipe de juristes agissant dans le cadre de ce service, un tableau en annexe de cet article reprend quelques exemples des sujets sur lesquels tout adhérent de la Fedin obtiendra rapidement la réponse aux questions qu'il peut se poser.

Outre cette assistance personnalisée, la Fedin (www.fedin.fr) exerce une veille régulière sur l'évolution des règlements dans de nombreux domaines (fiscal, environnemental, normatif, social, etc) qui se traduit par la parution de flashs d'informations mensuels et par l'édition de guides pratiques. A travers le Club du commerce interentreprises, l'organisation professionnelle propose sous l'égide de la CGI des réunions d'informations trimestrielles animées par des cabinets spécialisés et portant sur l'actualité sociale, économique et fiscale.

L'Observatoire de la Fedin

Mis en place par l'organisation professionnelle dans le courant de l'année 2010, l'Observatoire de la Fedin est un baromètre trimestriel créé à la demande de la distribution industrielle qui bénéficie ainsi d'un outil lui permettant de connaître l'évolution régulière du chiffre d'affaires du secteur, globalement et par grandes familles de produits. Cet Observatoire de conjoncture du commerce interentreprises dont la réalisation est sous-traitée à un institut spécialisé est établi à partir d'enquêtes effectuées sur un panel représentatif. L'objectif du bureau de l'organisation professionnelle est d'élargir encore ce panel pour augmenter la représentativité de ce baromètre conjoncturel. La volonté d'ouverture de l'organisation professionnelle va d'ailleurs au-delà du seul panel de l'Observatoire, la Fedin souhaitant rassembler en son sein le plus grand nombre possible d'acteurs de la profession, tous canaux de distribution confondus. Dans cet objectif, la Fedin exprime son désir de réactiver les contacts qu'elle a noués dans le passé avec d'autres fédérations, par exemple avec l'ancienne CFQ.

DT

Membre de l'Efida

La Fedin est membre de l'Efida, la fédération européenne de la distribution industrielle, créée en 2002 à l'instigation de la Fenetec et de l'organisation professionnelle italienne. Outre la Fedin et la FNDI (l'organisation italienne), l'Efida qui représente six pays regroupe l'organisation néerlandaise DPRA et celle des pays germanophones (Allemagne, Suisse et Autriche), la VTH. Dans quelques semaines, la présidence de cette organisation européenne sera assurée par Philippe Landmann, membre du bureau de la Fedin, qui assurera cette fonction pour les deux années à venir. Des informations concernant cette fédération européenne sont consultables sur le site www.efida.org.